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BUREAU COMITÉ DIRECTEUR 

 

 

 

Réunion du 10 février 2025 à 18h15 

Membres présents :  
Présidente : Mme Pierrette BARROT.  
Membres : MM. Jérôme BOUQUET, Jean-Luc BOLLATI, Bernard CHATEAUGIRON, Eric CORNIER, 
Miguel ELVIRA-RUIZ, Fabrice EREAU, Mario PAGNOUX, Christian VALDEC 
Membre présent en visio : Mme Isabelle RADJAI 
Membres présents invités. MM. Nicolas MILLET, Thierry FOURNEAU  

 

1) Approbation du Procès-verbal n°3 en date du 31 octobre 2024 

Madame la Présidente soumet à l’approbation des membres du Bureau Directeur le procès-verbal n° 3 du 
31 octobre 2024. 

Aucune remarque n’étant formulée, le Bureau Directeur adopte ce procès-verbal. 

 

2) Point de situation arbitrage : 

Mme la Président laisse la parole à Mrs Nicolas MILLET et Thierry FOURNEAU, respectivement Président 
et Secrétaire de la Commission d’Arbitrage, pour faire un faire un point sur ladite commission, 

Mr Nicolas MILLET présente la situation des effectifs : 

a) 171 arbitres désignables dont : 

- 142 départementaux  

- 25 régionaux 

- 4 fédéraux 

Il attire l’attention sur le fort taux d’absentéisme - environ 40% - constaté chaque week-end. Cela engendre 
d’énormes difficultés pour les désignations. 

En suivant, M. Thierry FOURNEAU précise : 

- Qu’une réflexion pour trouver les palliatifs à ces indisponibilités est en cours 

- Le très bon déroulement du stage d’arbitrage FUTSAL à Royan le 8 mars dernier 

- Le très bon potentiel de nos arbitres féminines dont certaines évoluent au niveau fédéral 

- Que dans le cadre des échanges d’arbitres les 15 et 16 mars 2025, 3 arbitres des Deux-Sèvres 
officieront dans le championnat de D1 tandis que 3 des nôtres évolueront en D1 en Vendée.  

 

3) Information de la Présidente : 
 
Elle présente divers sujets : 
a) Une réunion avec les membres de la Police nationale a eu lieu le 28 janvier 2025. Marquant la 

volonté de chaque partie pour mettre tout en œuvre pour endiguer les incivilités, les discussions 
ont permis au District de présenter aux émissaires de la sécurité départementale les procédures 
mises en œuvre pour les matchs dits « à risques » 
A la suite d’échanges très constructifs, il sera fait un lifting de la convention contre les violences 
avec les différents acteurs (Préfecture, Comité Départemental Olympique et Sportif, services de 
l’état, autorité judiciaire, collectivités locales...) 

b) Concernant la composition des différentes commissions régionales à la LFNA. Mme la Présidente 
se félicite de l’excellente représentation de membres du District au sein de ces instances 
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c) La composition de la Commission Régionale du FAFA intégrera les 12 présidents des Districts 
d) Elle fait état du futur versement financier de la part de la Ligue 
e) Elle informe du bon déroulement des 2 réunions sur le « Fair-play » qui se sont tenues au District 

avec représentation de clubs. Les échanges ont permis de faire émerger des propositions d’études 
en vue d’adaptation du règlement en cours 
 

4) Bilan intermédiaire des licences : 

Mme la Présidente poursuit son intervention en commentant les effectifs de licenciés du département, A 
date, le District compte 17.444 licenciés.es 2025 vs 17.412 licenciés.es en 2024, 

Malgré cette augmentation tangible entre les deux saisons, il est constaté une forte baisse dans : 

a) Le football d’animation (U6 à U9) = -7,5%. (LFNA -7 %).  
b) Les féminines (U6F à U11F) = -13% (LFNA -11%) 

 

5) Présentation situation financière : 

M. Bernard CHATEAUGIRON, Trésorier Général, présente la situation financière. Situation générale : 

a) Compte courant : 54.307,80 € 

b) Livret : 78.034 € 

Mise en non-valeur : 

a) Il présente au vote la mise en non-valeur des clubs radiés : 
- F.C. Bords 
- E.T. Féminine de Saintonge 

Les résultats du vote sont : Contre = 0 

Abstention = 0 

Pour = 9 

Le Bureau Directeur valide la mise en non-valeur  

 

Mme la Présidente apporte quelques éclaircissements : 

 a) Sur la situation financière de la Ligue et des études à venir quant à la répartition des subventions 
à chacun des Districts 

b) Sur la réception d’un courrier du Département signifiant une baisse significative des subventions 
attribuées aux différents Comités Départementaux, et impactant forcément notre District. 
Toutefois, elle attire l’attention sur le fait que M. Alexandre GRENOT, Conseiller Départemental, 
a apporté son soutien en amenant des pistes de travail et d’étude pour faire en sorte que les 
subventions et aides pour la jeunesse soient conservées au mieux des possibilités. 
 

6) Présentation des lieux d’accueil d’évènements de fin de saison : 
 
Faisant suite à la présentation par le Secrétaire Général des candidatures des clubs volontaires pour 
l’organisation d’un évènement de fin de saison, chaque président présente les arguments sur les choix 
validés par leur commission respective A l’issue de leurs présentations les membres du bureau valide 
les lieux retenus. Ces derniers seront présentés lors du prochain Comité Directeur, également pour 
validation. 
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7) Présentation calendrier réunions (Bureau et comité) 

Mme la présidente présente les dates retenues pour l’organisation des réunions du bureau et du comité 
directeur : 

 a) 25 mars 2025 – Comité directeur 

 b) 22 avril 2025 - Bureau Directeur 

 c) 29 avril 2025 – Comité Directeur 

 d) 4 juin 2025 - Comité Directeur 

 e) AG – 20 juin 2025 

8) Questions diverses - Intervention : 
 
Mme Isabelle RADJAI présente les nouvelles orientations concernant L'engagement sociétal de la 
Fédération. Suivant ces orientations, chaque ligue et chaque district doit désormais désigner un 
référent sur ce sujet afin de décliner ce plan au niveau régional et départemental.  
De nombreuses actions sont déjà entreprises par les clubs, les districts et la Ligue dont la « 
Commission de l’Engagement régionale » sera composée notamment d’un représentant de chacun 
des 12 district et aura pour objectif de les structurer.  

Elle ajoute que des formations en e-learning sont désormais possible. 

 

Pierrette BARROT Jean-Luc BOLLATI 

Présidente  Secrétaire de séance 
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